

## 21 DE JULIO. COMIENZAN LAS FIESTAS. LANZAMIENTO DE GLOBOS Y CAMELOS.

Y como todos los años, el día 21 de Julio dan comienzo las Fiestas de nuestra localidad. Y lo hacen, en primer lugar , con el Concurso de Pintura Infantil, en el que hay que resaltar que este año la afluencia de participantes ha sido bastante escasa.

Después de la entrega de premios a los ganadores del concurso, los pequeños tuvieron ocasión de disfrutar en los hinchables que, para ellos, había instalados en la Plaza de la Constitución.

Seguidamente, a eso de las doce, dieron oficialmente comienzo las fiestas con el lanzamiento de una traca, y con el lanzamiento de globos, caramelos y pelotas desde el balcon del Ayuntamiento, para finalizar los actos con la Fiesta de la Espuma.

FOTOS

VIDEO FORMATO  
WMV